CAMBIO DE INTENDENTES DARÁ NUEVO IMPULSO A GOBIERNOS REGIONALES

Al término de una reunión con el consejo de gabinete regional, donde se analizó la agenda para el año 2002, el Primer Mandatario reiteró la necesidad de "construir una sociedad más justa, que proteja a todos sus hijos". En la oportunidad participaron por primera vez los 10 nuevos intendentes.

El Jefe de Estado afirmó, además, que "estoy cierto de que algunas de las turbulencias que he visto que han surgido con motivo de estas designaciones, van a ser sólo eso, turbulencias".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, encabezó esta mañana la reunión del consejo de gabinete regional, donde participan los 13 intendentes, a quienes planteó la tarea de impulsar en cada región "un país centrado en la necesidad de crecer; de construir una sociedad más justa, que proteja a todos su hijos; más democrática y participativa y con mayores libertades". Al encuentro, donde se analizó la agenda del Gobierno para el año 2002, asistieron por primera vez los nuevos jefes de los gobiernos regionales nombrados por el Primer Mandatario el miércoles 26 de diciembre.

Tras la reunión, el Mandatario explicó que el cambio de intendentes busca dar un nuevo impulso a la gestión del Gobierno a lo largo del país. "Creo esencial para la coalición que respalda mi gobierno, dar este nuevo impulso, porque el país nos lo demanda. Y estoy cierto de que algunas de las turbulencias que he visto que han surgido con motivo de estas designaciones, van a ser sólo eso, turbulencias", indicó.

En este sentido, señaló que "aquellos intendentes que se van, lo hacen con todo el respeto del Gobierno y del Presidente. Cumplieron una etapa muy importante; la cumplieron bien y a cabalidad". Por lo tanto, agregó que "no es un juicio sobre su gestión. Es simplemente la necesidad de retomar con nuevas energías las tareas que tenemos por delante".

El Primer Mandatario expresó que "el contenido y la sustancia de la gestión de los intendentes es para que cada región crezca más, avance en proteger a cada uno de los ciudadanos y podamos tener también un espacio mayor de participación y descentralización".

Junto con respaldarlos en la tareas que deberán enfrentar de ahora en adelante, explicó que espera que las autoridades regionales impongan "un estilo de apurar el tranco, de estar en terreno, de escuchar a la gente. Pero entendiendo que hay hacerlo pensando en el interés de todos".

Por otra parte, explicó que las nuevas designaciones responden a que "todos entendemos que vivimos en un régimen presidencial, no en un régimen parlamentario. En consecuencia, si me preguntan '¿dónde está la Concertación?', yo le digo 'aquí está la Concertación'. Estos intendentes reflejan el espíritu del arcoiris y lo que hemos hecho".